



## FRENTES POLÍTICOS

**1. Oficio, sastrero.** Movimiento Ciudadano, el tercero en discordia, partido dirigido por **Dante Delgado**, publicó la convocatoria para los militantes y ciudadanos que no estén afiliados al partido y que busquen ser candidatos a la Presidencia de la República, al Senado o la Cámara de Diputados. Entre los aspirantes a la Presidencia "pueden estar" el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**; el excanciller **Marcelo Ebrard** y el propio **Delgado Rannauro**. Los aspirantes deberán presentar un informe de precampaña y un mínimo de 500 mil firmas de apoyo. Tan predecibles. Traje naranja hecho a la medida. ¡Suben!

---

**2. Integridad.** En un videomensaje compartido en redes sociales, **Claudia Sheinbaum** defendió la respuesta gubernamental frente a los estragos de *Otís* en Acapulco, asegurando que se actúa bajo los protocolos correspondientes y con sensibilidad para atender a los damnificados. La exjefa de Gobierno de la CDMX manifestó su solidaridad con la población afectada. Dijo que la devastación en Acapulco "es grave y es dolorosa", por lo que consideró que los mexicanos deben volver a ser ejemplo de solidaridad. "Guerrero nos necesita". Políticos con rigor, de una sola pieza, son los que necesita el país.

---

**3. Oposición interna.** Esta semana el tema fue la iniciativa de reforma a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación y la eliminación de 13 fideicomisos. Durante la discusión legislativa –para algunos sorprendentemente–, **Olga Sánchez Cordero**, senadora y ministra en retiro de la SCJN, defendió los fideicomisos del Poder Judicial. La legisladora fue en contra de la voluntad de su bancada, Morena, al expresar su inconformidad con la reforma. Muchos se cuestionan si, al contraponerse al partido que lidera **Mario Delgado**, en realidad le está diciendo adiós a la vida política. Y lo peor para Morena es que no fue la única.

---

**4. El otro huracán.** La fuerza de *Otís* vino a desnudar no sólo la devastación de todo tipo de edificios y casas, también hizo emerger la peor parte de los mexicanos. A la devastación se sumó otra catástrofe: "La inseguridad y el saqueo de comercios podría hacer que el puerto nunca se recupere", aseguró **Enrique Vázquez Fernández**, enlace estatal de la Concanaco-Servytur. Prácticamente 99% de los negocios fueron asaltados. Tardará la reconstrucción de lo derribado, pero el énfasis se debe poner en aumentar el nivel moral de la sociedad. No se vale.

---

**5. Protegidos.** El presidente **Andrés Manuel López Obrador** aseguró que sí se avisó con tiempo a la población sobre el huracán *Otís* y su peligrosidad, previo a que impactara las costas de Guerrero a través de Acapulco, donde dejó cuantiosos daños y la muerte, hasta ahora, de 27 personas. Agregó que prueba de ello fueron los avisos que emitió la Conagua ante la rápida evolución del ciclón, así como el mensaje que envió a través de sus redes sociales. Y rechazó que el gobierno federal estuviera rebasado, incluso, no hay límite presupuestal para la ayuda. El nivel de la emergencia requiere acción ya.